

Todo el papel vendido para el II Guateque de los 60 y 70

**EL PERIÓDICO**

Muchísima expectación ha levantado el II Guateque de los 60 y 70, organizado por la peña Los Canuthi de Tomelloso, que se celebrará el próximo 1 de agosto en los Jardines del Parque a partir de las once de la noche. Hace ya varias semanas que se agotaron las entradas y se calcula una asistencia de más de tres mil personas. A lo largo de la noche se sortearán, entre las personas que vayan vestidas con un atuendo de la época, un total de 2.500 euros en metálico (repartidos en 5 premios de 500 euros), además de un viaje a Palma de Mallorca de 5 días.

Los organizadores esperan repetir el gran éxito del año pasado y su objetivo es que, al menos, sean dos mil las personas que acudan vestidas de los 60 y 70 para dar ambiente y colorido al que se considera uno de los mayores guateques de España.

## Cientos de personas se solidarizan con Alberto Linares

Magnífica conferencia de Ignacio Lizasoáin sobre el infarto cerebral

**EL PERIÓDICO**

Infarto cerebral: una cuestión de tiempo, ese fue el título de la conferencia que el 17 de julio ofreció en el Auditorio López Torres el doctor Ignacio Lizasoáin, catedrático y director del departamento de Farmacología de la Universidad Complutense de Madrid. Organizada por familiares y amigos de Alberto Linares, que como nuestros lectores conocen están recaudando fondos para hacer frente a la costosa rehabilitación que necesita tras sufrir un derrame cerebral, la conferencia reunió a un centenar de personas. En la organización del acto también colaboraron el centro médico Lamar, Clínicas de Logopedia, Calmar y el Ayuntamiento de Tomelloso.

En la cena benéfica que

siguió a esta conferencia se reunieron cerca de 400 personas en los Salones Epilogo, empresa que cubrió la mitad de los costes de la cena en concepto de aportación a la causa

De manera muy cercana y entendible al público, Lizasoáin fue explicando los pormenores de una enfermedad que sufren un importante número de personas, y como en el caso de Alberto, afecta a muchos jóvenes. Se trata de la primera causa de mortalidad entre las mujeres en España y la segunda en hombres. Para el doctor, que también es el máximo responsable de la Unidad de Investigación Neurovascular de la Facultad de Medicina, la prevención es fundamental para evitar la aparición de un ictus. Así, consideró factores de riesgo la hipertensión arterial, la obesidad, diabetes o

azúcar en sangre, llevar una vida excesivamente sedentaria, el colesterol alto y el consumo de alcohol, tabaco y drogas.

Si el ictus se produce, el doctor Lizasoáin consideró fundamental reconocer los síntomas (pérdida de fuerza en el cuerpo, pérdida de sensibilidad, problemas de visión y coordinación en el habla e intenso dolor de cabeza) y una atención médica lo más rápida posible. Después el proceso sigue con el diagnóstico, tratamiento y la rehabilitación. Sobre este último aspecto abogó por un proceso multidisciplinar en el que intervengan médicos, fisioterapeutas, logopedas y psicólogos. Y como se desprendía del título de la conferencia, se requiere esfuerzo, tiempo y paciencia para que se vayan observando signos de recuperación.

## Gran participación en las fiestas del Barrio del Carmen

**EL PERIÓDICO**

Del 14 al 19 de julio el popular Barrio del Carmen de Tomelloso celebró sus fiestas. Gran participación, calor y entretenidas y variadas actuaciones fueron las notas de unos festejos que inauguraban el alcalde, Carlos Cotillas, y el concejal, Isidoro Torres, junto a los responsables de la asociación de vecinos. El alcalde felicitó a la nueva junta directiva a la que animó a trabajar para que la barriada disponga de más y mejores infraestructuras y sus vecinos obtengan una mayor calidad de vida.

Por otro lado, cuatro años después volvían las fiestas del Nuevo Tomelloso que vivió tres días de diversión y fiesta coincidiendo con varias obras de envergadura que van a transformar de manera importante al barrio. En la noche inaugural el alcalde anunció la reforma de la iluminación interior.

**XXIX Festival Internacional de Folklore**  
"CIUDAD DE TOMELLOSO"

**15 DE AGOSTO**

**PATROCINA**  
AYUNTAMIENTO DE TOMELLOSO  
AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

**ORGANIZA**  
Grupo Folclórico "Manantial del Vino"

**COLABORA**  
AYUNTAMIENTO DE TOMELLOSO  
AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL  
AYUNTAMIENTO DE CASTILLA-LA MANCHA

### PROGRAMA DE ACTOS

13,00 horas- Auditorio "López Torres"  
XIII Maratón Fotográfico "La Fiesta del Folklore"  
entrega de material e inicio.

13,30 horas- Auditorio "López Torres"  
- Saludo a los participantes  
- Imposición de banderas e intercambio de regalos  
- Entrega del XXII Trofeo Nacional de Folklore "Manantial del Vino" Asociación Cultural "Carreros de Tomelloso".  
- Nombramiento de Socia de Honor del Grupo María Jesús Calero Lara.  
- Nombramiento del "Ganán del Año 2009" Peña Hermanos Canuthi

20,00 horas- Parroquia de la Asunción  
homenaje folclórico a la Patrona.

21,00 horas- Calle Don Víctor  
desfile de los grupos hacia la plaza de toros

22,00 horas- Plaza de Toros  
actuación de los grupos:

LÜLEBURGAZ DE TURQUÍA  
RANCHO FOLCLÓRICO DO CARREGADO DE PORTUGAL  
VIRGEN DE LOS ANGELES DE PEDRO MUÑOZ  
VIRGEN DE LAS VIÑAS DE TOMELLOSO  
MANANTIAL DEL VINO DE TOMELLOSO